

Checkübergabe an Regula Gloor, Stiftungsratspräsidentin des Hilfswerks Margrit Fuchs. 150000 Franken die sinnvoll eingesetzt werden Bilder: fs

BADEN: Baden zeigt Herz

Herzliche Checkübergabe

Dort wo alles begann, nämlich im Blue City Hotel Baden, durfte das Baden-zeigt-Herz-OK Anfang dieser Woche Regula Gloor, der Stiftungsratspräsidentin des Hilfswerks Margrit Fuchs, einen Check von 150000 Franken überreichen.

fs. «Dieses Geld ist nicht durch einen Spendenmarathon zusammengekommen», versicherte die BzH-Initiantin Suzana Senn. «Die Summe setzt sich zusammen aus den verkauften Herz-Rohlingen, diversen Spenden, Verkauf der Mini-Herzen, Verkauf von kreativ bemalten Herzen von Schulkindern, verkauften Merchandiesing-Produkten und zu guter Letzt aus dem Erlös der Herz-Versteigerung.» Das Geld wird laut Regula Gloor für ein Schulbildungsprojekt im Modelldorf in Rugendabari verwendet.

Das BzH-OK hat viele Stunden freiwilliger Arbeit für die Schulbildung der Kinder investiert. Ihnen allen gebührt ein grosses Dankeschön. Auch wenn die Zukunft des Vereins noch ungewiss ist, ist die Präsidentin Suzan Senn noch lange nicht müde. Um die Nachhaltigkeit der wunderschönen Herzen zu garantieren, wird sie unter Mithilfe von Vereinsmitgliedern einen prächtigen Bildband herausgeben. Dieser wird im kommenden Jahr

zum Kauf angeboten.

Mit einem Apéro und anschliessendem Nachtessen feierten das OK,
Helferinnen und Helfer und Regula
Gloor das Gelingen des Projekts «Baden zeigt Herz».



Suzana Senn im Kreise ihrer Familie,



Das OK vor dem Blue-City-Hotel-Herz